



Distribusi Raskin Dipercepat

YOGYA (MERAPI) - Mengacu pada peningkatan kebutuhan masyarakat akan bahan pokok menjelang Lebaran, Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogyakarta memajukan jadwal pendistribusian beras miskin (raskin). Beras dengan kualitas medium yang seharusnya dibagikan pada minggu pertama September tersebut akan dibagikan pada 23-25 Agustus ini.

Hal tersebut ditegaskan Kepala Bidang Bantuan Pengembangan Kesejahteraan Sosial Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta Tri Hastono di ruang kerjanya, Rabu (18/8). Menurut Tri, pihaknya telah berkoordinasi dengan tingkat kecamatan dan kelurahan untuk mempersiapkan majunya jadwal pembagian raskin ini.

"Kami mengimbau mereka untuk mempersiapkan diri. Total raskin Bulan September ada 176.745 kg yang dibagi untuk 11.783 Rumah Tangga Sasaran Penerima Manfaat (RTSPM) di Kota Yogyakarta. Masing-masing RTSPM akan memperoleh 15 kg beras," papar Tri.

Dengan jumlah RTSPM terbanyak, Kecamatan Umbulharjo menjadi daerah yang menjadi sasaran distribusi paling banyak. Beras yang ditebus dengan harga Rp 24 ribu per karung dengan isi 15 kg tersebut, di pasaran dihargai Rp 5.500, namun Bulog hanya mengahargai Rp 1.600 tiap kilogramnya.

Dikatakan Tri, sebelum ada penambahan, masing-masing RTSPM di Kota Yogyakarta mendapat jatah 155 kg raskin pertahun. Diharapkan, pendistribusian raskin ini bisa terserap dengan baik oleh masyarakat yang benar-benar dikategorikan miskin. Tri menambahkan, pembayaran raskin sebelumnya dibatasi hingga 20 Agustus nanti.

Dihubungi terpisah, Lurah Giwangan Suradi mengaku sudah menjalankan sosialisasi majunya pendistribusian raskin ini sejak lama. Dalam pembagian raskin sebelumnya, pihaknya telah memberitahu masyarakat untuk segera mengambil beras selanjutnya pada hari yang telah ditetapkan. (Unt)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Giwangan			

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005